

(ondes.brussels 1/5/20) Notre collectif ondes.brussels a vu le jour en mars 2018. Nous n'avons eu de cesse depuis lors de sensibiliser et d'informer nos représentants politiques du fédéral et des entités fédérées par l'intermédiaire de [nos rapports](#) et de [nos courriers](#)

□ Récemment, nous avons adressé un [nouveau courrier](#)

□ à nos ministres et députés fédéraux, régionaux et communautaires. Ce courrier a été transmis également aux bourgmestres, échevins de la santé et de l'environnement des communes bruxelloises et wallonnes.

[télécharger la publication en pdf](#)